



Sonderausstellung 2024

Von der Altertümersammlung zum modernen Museum: 125 Jahre Ausstellungsgeschichte auf Schloss Sargans

Wie wenn es immer schon da gestanden wäre, so wirkt das Schloss Sargans. Ein Monolith unter dem Gonzen, ein Leuchtturm in der Landschaft, eine Wegmarke an alten Verkehrswegen. Und im Innern: eine Gastwirtschaft, ein Museum – auch wie «schon immer». Dabei sind es 125 Jahre Ausstellung, von Altertümern bis zu modernen Objekten, die jährlich Tausende von Besuchern interessieren und freuen.

Die Sonderausstellung blickt darauf zurück und zeigt, wie das Schloss Sargans sich 1999-2024 entwickelt hat.

Das Museum ist bereit für die Zukunft!

